





Contenido

- ¡Volvieron Fonso, Bety, Juanito y Lola con Aulas al aire! | 3 Expedido Decreto que reglamenta los espacios públicos de
 - Bogotá | 5
 - Así avanza el Hub de Movilidad Plaza Calle 136 | 6
 - Intercambio de experiencias sobre espacio público | 7
 - Moverse sostenible por los espacios públicos | 8
 - Conoce el Visor Geográfico del espacio público | 9

Edición enero - febrero 2023













Contenido

Los Defensores en Transmilenio | 10

Defensores del espacio público en Kennedy | 11 Bogotá cuenta con una guía sobre

el cuidado del mobiliario | 12

Transformamos entornos | 13

Apoyamos el cuidado de lo público | 14

Edición enero - febrero 2023









El 27 de febrero, los niños y niñas del colegio Policarpa Salavarrieta en la localidad de Santa Fe. tuvieron una iornada educativa diferente a la aue están acostumbrados. Un OSO, una tingua, un gato y una perrita, llegaron a su institución educativa para enseñarles cómo pueden cuidar los espacios públicos de la capital.

Con dinámicas, juegos, obras de teatro У hasta carreras de obstáculos. se desarrolló nueva versión del programa Aulas Al Aire, iniciativa de la Defensoría del Espacio Público a través su Escuela, que tiene como objetivo educar a los niños y niñas de los colegios distritales sobre el buen uso de los entornos.

"Estamos felices porque volvemos con nuestro maravilloso programa de Aulas Al Aire de la Escuela de Espacio Público de nuestra Defensoría, con los niños y niñas del colegio Policarpa Salavarrieta. Esta es una iniciativa que, a través del iuego V la interacción, enseñamos a los más pequeños qué es el espacio público, cómo se cuida, qué es eso del espacio público efectivo, para qué sirve, pero sobre todo cómo lo debemos defender. Lo más lindo de este proyecto es que todos los niños y convierten niñas, se en replicadores defensores del У espacio público y así con ellos seguimos haciendo de los entornos **#UnLugarComoElHogar**", manifestó Diana Aleiandra Rodríauez Cortés. directora del DADEP.









estudiantes del Policarpa Los Salavarrieta, aprendieron cuáles son los espacios públicos más emblemáticos de la ciudad; qué actividades pueden hacer para cuidar el parque del barrio donde juegan con sus amigos; cómo debe ser la correcta disposición de los residuos en los entornos, y las mobiliario funcionalidades del urbano de los paraderos del transporte público de Bogotá a través de la cartilla 'Mi Mobiliario Mi Ciudad', entre otras enseñanzas.

La Escuela de Espacio Público también alentó a los docentes de la institución a participar de las actividades, y que los aprendizajes que se impartieran en esta jornada de Aulas Al Aire, sigan siendo parte del contenido de estudio de estos niños y niñas, ya que ellos son el futuro de la ciudad y qué mejor que desde pequeños comprendan la importancia de la protección de los espacios públicos de Bogotá.

Detalles en: https://www.dadep.gov.co/noticias/volvieron-fonso-bety-juanito-y-lola-a-ensenarle-a-los-ninos-y-ninas-como-cuidar-los-espacios-publicos-de-bogota-a-traves-de-aulas-al-aire











Expedido Decreto que reglamenta los espacios públicos de Bogotá

Facilitar entregas de espacio público en procesos que llevan más de diez años, viabilizar más de cincuenta procesos de urbanización en toda la ciudad y triplicar la meta de incorporación de espacio público, son algunos de los objetivos del nuevo Decreto 072, expedido el 15 de febrero de 2023.

Gracias a esta nueva hoja de ruta fue posible: optimizar y ajustar procedimientos, realamentar acciones relacionadas con generación, y reconfiguración del espacio público, establecer mecanismos para asegurar cumplimiento de las obras dotaciones como: parques, vías, verdes zonas cargo a urbanizadores y a gran escala, implementar У reglamentar nuevo Plan de Ordenamiento Territorial, entre otras acciones.

"FI Decreto fue nuevo un requerimiento que surgió la con puesta en marcha del Plan Ordenamiento Territorial, señalando cómo se podían lograr estas nuevas directrices. De esta forma nació la necesidad de evaluar funcionaba, qué podía mejorarse o que debía empezar a implementarse materia de aeneración en transformación del espacio público...", indicó Alejandra Rodríguez, directora del DADEP.

Detalles en:

https://www.dadep.gov.co/noticias/expedido-decreto-que-reglamenta-los-espacios-publicos-de-bogota

















Así avanza el Hub de Movilidad Plaza Calle 136

Esta obra que se encuentra en un 47% de su evolución, beneficiará en principio a **500 mil habitantes de loa localidad de Usaquén**, con la generación de más de 8 mil m2 de más y mejor espacio público en el norte de la capital.

Detalles en:

https://twitter.com/DadepBogota/status/1623423949668229120/photo/3









Intercambio de experiencias sobre espacio público

El 3 de febrero, recibimos a la delegación del Departamento Administrativo de Planeación Municipal de la Alcaldía de Cali, para intercambiar experiencias sobre el buen uso y cuidado del espacio público y mobiliario urbano. Con estos encuentros hacemos de los entornos de Bogotá y Cali #UnLugarComoElHogar

Detalles en:

https://twitter.com/DAPMCali/status/1621572340373929997











Moverse sostenible por los espacios públicos

¡En bici, en patineta, caminando! Este 2023, te invitamos a recorrer y disfrutar los entornos de Bogotá.

Muévete sostenible y vive #UnLugarComoElHogar 📆.











Visor Geográfico del Espacio Público



DEFENSORÍA DEL ESPACIO PÚBLICO



Conoce el Visor Geográfico del Espacio Público, una herramienta que te ayudará a explorar los predios y entornos de Bogotá

Eficaz, intuitivo y rápido, estas son solo algunas de las características del 'Visor Geográfico del Espacio Público', la nueva herramienta digital que el DADEP a través de su Observatorio, puso al servicio de la ciudadanía, la academia, el sector público, privado e interesados en conocer a profundidad los predios, entornos y dinámicas de la ciudad.

Este desarrollo que proporciona información oficial, permite a sus usuarios explorar cuál es el Espacio Público Efectivo hace que referencia plazas, a: parques, zonas verdes, entre otros; así como la Estructura Ecológica Principal, la infraestructura peatonal y la red de ciclorrutas con la que cuenta la capital.

Visor Geográfico del Espacio Público es una herramienta innovadora y lo meior, está alcance de un clic. Los ciudadanos ya no tendrán que hacer solicitudes o enviar correos para conocer más de los entornos de la ciudad, sino que de primera mano tendrán acceso información oficial cualauier en momento del día.

"Esperamos que este instrumento sea bien recibido por todos y todas, y que nos compartan sus dudas y sugerencias respecto al manejo del aplicativo, esto con el ánimo de aprovechar cada oportunidad de mejora para la plataforma'', indicó Alejandra Rodríguez Cortés, directora del DADEP.

Detalles en: https://www.dadep.gov.co/noticias/conoce-el-visor-geografico-del-espacio-publico-una-herramienta-digital-que-te-ayudara-a-explorar-los-predios-y-sus-entornos-en-bogota

















Los Defensores en Transmilenio

El 10 de febrero, nuestros Defensores del Espacio Público se tomaron las estaciones de TransMilenio, desde Marsella hasta Mandalay en la localidad de Kennedy, recolectando cerca de tres toneladas de residuos sólidos. Así continuamos devolviéndole más entornos a la ciudadanía para el disfrute de Bogotá, #UnLugarComoElHogar

Detalles en:

https://twitter.com/dadepbogota/status/1624135053025415178?s=12&t=s7zjR _JHWg-EcQNek4_PTg











Defensores del Espacio Público en Kennedy

El 13 de febrero, ¡llenamos de vida los espacios públicos de la capital colombiana!

En el barrio Unir de Kennedy, los Defensores del Espacio Público sembraron más de 53 m2 de césped, para que la comunidad disfrute de este entorno que juntos convertimos en **#UnLugarComoElHogar**





MI MOBILIARIO



¡Conoce la guía sobre el cuidado del mobiliario urbano que acompaña los paraderos donde tomas el transporte que te lleva a casa, estudio y trabajo!









Bogotá cuenta con una guía sobre el cuidado del mobiliario urbano

Con el propósito de que los ciudadanos protejan el mobiliario urbano de la capital, fue lanzada una guía con información sobre el cuidado de estos elementos que acompañan los paraderos del Sistema Integrado de Transporte Público SITP.

Se trata de "Mi Mobiliario Mi Ciudad", una cartilla didáctica, que describe la utilidad del mobiliario urbano, así como las funcionalidades que brindan comodidad e información a los ciudadanos a la hora de consultar las rutas del sistema.

"Desde la Defensoría estamos convencidos que la pedagogía es la mejor manera para seguir preservando nuestros entornos y

una parte muy importante de ellos, es el mobiliario urbano que acompaña los paraderos del SITP. Por eso, construimos esta cartilla didáctica y de fácil lectura, para que tanto grandes como chicos, aprendan que cada acción suma y que, todos. si cuidamos entre esta infraestructura. no sólo estamos protegiendo lo que es nuestro, que nos brinda un servicio importante, sino que también aportamos a seguir haciendo de los espacios públicos de Bogotá #UnLugarComoElHogar", indicó Diana Alejandra Rodríauez Cortés, directora del DADFP.

Conoce más en:

https://www.dadep.gov.co/noticias/bog ota-ya-cuenta-con-una-guia-sobre-elcuidado-del-mobiliario-urbano-de-laciudad

















Transformamos entornos

El 16 de febrero, los Defensores del Espacio Público apoyaron la transformación de entornos con labores de limpieza y pintura en las localidades de Bosa y Los Mártires.





























dadep.gov.co





@miespacioesbogota



Mi Espacio es Bogotá